

Diario de Querétaro

Deuda capitalina bajó 50%

Verónica Ruiz

El secretario de Finanzas del Municipio de Querétaro, Rubén Álvarez Lacuma, informó que actualmente la deuda municipal bajó un 50 por ciento, al pasar de 180 millones de pesos a 93 millones de pesos.

Destacó que el municipio capitalino tiene finanzas sólidas y sanas; “estamos teniendo el efecto financiero más favorable para cualquier estado municipio”.

Indicó que hoy los ingresos propios del municipio representan el 64 por ciento de sus recursos, lo que quiere decir que no tienen dependencia de los recursos federales.

Señaló que las calificaciones crediticias que hoy se tienen a través de Standard and Poor's y Moody's, señalan que el municipio de Querétaro es el número uno a nivel nacional en cuestiones financieras.

Álvarez Lacuma informó que el Municipio de Querétaro estima recaudar 930 millones de pesos por concepto del impuesto predial para el 2018, un 3 por ciento adicional a lo cobrado este año.

El funcionario informó que actualmente llevan recaudado 900 millones de pesos por el pago del predial, y están cerca de lograr la meta del año anterior.

Estimó que durante noviembre, que se ofrece un 80 por ciento de descuento en multas y recargos en el pago del impuesto predial e impuestos inmobiliarios, estiman recaudar entre 30 y 35 millones de pesos.

Refirió que actualmente la cartera vencida asciende por concepto del predial asciende a 105 millones de pesos, pero estas campañas son importante para que la gente se ponga al corriente.